

Buscarán PRI y AN impugnar decisión

Mayolo López e Isabella González

Las diputaciones federales del PAN y el PRI impugnarán la decisión que tomó el próximo Gobierno de cancelar la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM) en Texcoco.

El coordinador de la bancada priista, René Juárez, dijo que estarían dispuestos a ir con otros partidos.

"Todo lo que sirva a los mexicanos, y que se sustente en el Estado de Derecho y que sea una causa sentida, por supuesto que estamos dispuestos a aliarnos razonada y razonablemente con los ciudadanos, organizados en partidos o en organizaciones gremiales", explicó.

"Nosotros vamos a analizar cuál es la estrategia jurídica que como partido vamos a seguir. Lo haremos en coordinación con nuestra dirigencia y con nuestro grupo en el Senado. Y en su momento, cuando tengamos que actuar jurídicamente, tomaremos la decisión".

Por la bancada del PAN, Juan Carlos Romero Hicks cuestionó la consulta que llevó a cancelar la construcción de la nueva terminal aérea en Texcoco.

"Es muy probable que sí impugnemos. Hay diferentes acciones legales que se van a estudiar porque, evidentemente, ni es un ejercicio democrático, ni tiene ilegalidad, es imparcial y carece de legitimidad", explicó.

"Desde cuándo una participación de menos del dos ciento del electorado (en la consulta) puede decidir por el 98 por ciento restante; no es una práctica democrática, es una simulación".

El coordinador del PRI en el Senado, Miguel Ángel Osorio Chong, aseveró que los legisladores del tricolor buscarán que se debata la decisión sobre NAIM.

"Debe de haber un debate, un posicionamiento y creo que están a tiempo de tomar una decisión oportuna", expresó al arribar al Senado.

"No tienen por qué molestarse respecto que fijemos nuestra posición, sino todo lo contrario tienen que escuchar todas las voces".

La presidenta nacional del PRI, Claudia Ruiz Massieu, advirtió que la consulta nacional realizada por el Presidente electo Andrés Manuel López Obrador violó la ley, fue poco representativa y metodológicamente sesgada.

"Se perderán oportunidades de comercio, de inversión, de turismo, de conectividad y de desarrollo urbano, sin dejar de mencionar el impacto negativo sobre nuestra proyección e imagen internacional", señaló por medio de un comunicado.

Marcelo Torres Cofiño, presidente nacional del PAN, criticó a López Obrador por haber cancelado el NAIM y dijo que pronto se convertirá en un dictador.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 30 de octubre de 2018